



Österreichische BauernZeitung/NÖ/Wien/Bgld.

Ausgabe 28/2010 / Seite 12 / 15. Juli 2010 / Druckauflage: 188500

Märchensommer

Freikarten für "RiesenFreund"

Freikarten für „RiesenFreund“

THEATER FÜR DIE JUGEND - Im Schloss Poysbrunn läuft heuer wieder mit gutem Erfolg der Märchensommer NÖ. Wir verlosen Freikarten für zwei Familien.

RiesenFreund – so lautet heuer der Titel des Stücks, das Intendantin Nina Blum im Park und in den historischen Räumlichkeiten des Schlosses Poysbrunn im nördlichen Weinviertel zur Aufführung bringt.

Das Stück handelt von der Einsamkeit eines Riesen, der angeblich im Schloss leben soll. Noch kein Kind hat ihn je zu Gesicht bekommen. Die vier mutigen Freunde Tom, Nati, Paul und Mia wollen das ändern. Sie machen sich auf die Suche nach dem Riesen und stürzen sich Hals über Kopf in ein Abenteuer, in dem die Ereignisse plötzlich ihren unerwarteten Verlauf nehmen. Schneller als sie es sich jemals erträumt hätten, steht nicht nur ihre Freundschaft, sondern auch das Leben des gefürchteten Riesen auf dem Spiel.

„RiesenFreund“ ist ein interaktives Wandermärchen für Kinder ab vier Jahren. Das Publikum ist Zuschauer und Mitspieler zugleich und

wandert während des Stückes, in mehrere Gruppen geteilt, durch den Park und durch die Räume des Schlosses.

Im Anschluss an die Aufführung gibt es einen „Märchenimbiss“ (im Eintrittspreis für Kinder inbegriffen). „MärchenFreund“ läuft bis 22. August. Infos unter Telefon 0699/13441144 oder unter „www.maerchensommer.at“.

Einsendeschluss 30. Juli 2010

Für die Leser der *BauernZeitung* stehen zwei „Familienpakete“ für je zwei Erwachsene und zwei Kinder zur Verlosung zur Verfügung. Die Termine sind

- Freitag, 13. August, 17 Uhr und
- Samstag, 21. August, 11 Uhr.

Zur Teilnahme an der Verlosung schicken Sie bitte eine Postkarte an *BauernZeitung NÖ*, Kennwort „Gewinnspiel RiesenFreund“, Ferstlergasse 4, 3100 St. Pölten. Einsendeschluss ist der 30. Juli (Poststempel).



Märchentheater für Kinder – „RiesenFreund“ läuft bis 22. August wöchentlich jeweils Freitag, Samstag und Sonntag im Schloss Poysbrunn im Weinviertel.

FOTO: ZVG